

COMUNICADO

Palacio Legislativo de San Lázaro, a 5 de enero de 2024.

TABASCO REQUIERE DE OTRAS AUTORIDADES PARA RECUPERAR LA PAZ, EL CRIMEN ORGANIZADO DEJA MENSAJE QUE MANDA AHÍ: RUBÉN MOREIRA

- *El coordinador de los diputados federales del PRI aseguró que hay una política de desestimar la inseguridad y por lo tanto se dejó de actuar.*
- *Cuestionó que al presidente de la República no le dicen, ni sus colaboradores ni el gobernador, que su estado está en manos de la delincuencia organizada.*

Se dejó caer a Tabasco en manos del crimen organizado en los últimos años y recuperar la paz en esa entidad va hacer muy difícil. Si alguien me pregunta cuál es la ruta para ello, requiere de otras autoridades porque las que están ya no pueden ser, afirmó el diputado federal Rubén Moreira Valdez.

“No que no, Tabasco está en manos del crimen. El gobernador Manuel Merino en el laberinto de sus declaraciones, treinta días de anarquía en el edén. ¿Qué se rompió además de la tranquilidad? Ya no se puede negar lo evidente, el crimen manda en la entidad”, subrayó en un mensaje en sus redes sociales.

De igual manera, en un video, el coordinador de la bancada del PRI en San Lázaro sostuvo que hay una política de desestimar la inseguridad y por lo tanto se dejó de actuar.

“Ayer tuvieron más de 28 asaltos a comercios, esto quiere decir que hay una acción concertada del crimen organizado, mandando un mensaje, desestabilizando la ciudad de Villahermosa, diciéndole al gobernador que ellos son los que controlan y mandan en esa área”, puntualizó.

En Tabasco, recalcó, hay un mal gobierno que ocultó los problemas, que minimizó todo y dejó de hacer cosas en materia de seguridad, como certificar con la prueba de polígrafo a los policías y, además, no hay reuniones de colaboración con los municipios.

En entrevista, señaló que no está claro cómo se está coordinando el gobernador con el Ejército que hoy tiene facultades legales para actuar en materia de seguridad que le otorgó la Cámara de Diputados y tampoco se sabe cómo está ordenada la Guardia Nacional. Esto solo muestra una falta de Estado de Derecho y de reacción ante las bandas criminales*.

El líder congresista recordó que hace unos días, antes de terminar diciembre, pasó algo similar en la entidad con bloqueos de carreteras, el gobernador negó el ataque al secretario de Seguridad cuando todos sabemos que lo hubo. Indicó que también el mandatario estatal rechazó la violencia que se registró cuando todo mundo supo que sí sucedió y no salió inmediatamente a actuar.

Moreira Valdez consideró que al Presidente de la República no le están diciendo la verdad, ni sus colaboradores ni el gobernador, “no le están diciendo que su estado está en manos del crimen organizado”.

El también coordinador de los foros de “La Paz es Posible”, para abonar al Plan de Gobierno 2024-2030 de Xóchitl Gálvez en materia de Seguridad, aseveró que es un problema serio lo que sucede en este momento en Tabasco cuando el crimen manda tantos mensajes, brota o se presenta porque no hay la contundencia de un gobierno que empieza o que no tiene claro un horizonte de futuro. “Esto que están viendo es el brote, abajo está mucho más podrido”, agregó.

-oo-0-oo-